

KARIN SCHNICK



Als Gründungsmitglied der Hattersheimer Grünen (1984) war ich von 1985-1999 ehrenamtliches Magistratsmitglied und seit 1999 hauptamtliche Erste Stadträtin. Als Dezernentin bin ich verantwortlich für die Bereiche „Stadtplanung, Umwelt, Bauen“ und „Stadtwerke“.

Geprägt vom Reaktorunfall in Tschernobyl war es mir immer ein wichtiges Ziel, die Energiewende vor Ort umzusetzen. Dazu gehört vor allem Energie einzusparen, die benötigte Energie effizienter zu nutzen (Nahwärme- und Stromversorgung in Neu-

baugebieten), regenerative Energien voranzubringen (Solaranlagen), ökologische Standards festzuschreiben und vor allem die Menschen in unserer Stadt zum Mitmachen zu animieren. Durch den Klimawandel müssen wir zukünftig noch stärker mit extremen Wetterereignissen rechnen. So werden in allen neuen Bebauungsplänen neben naturschutz- und energierelevanten Festsetzungen jetzt auch Konzepte zur Regenwasserrückhaltung und -nutzung erarbeitet und berücksichtigt.

Ein zweites wichtiges Anliegen ist mir die Weiterentwicklung Hattersheims zu einer Familienstadt, in der sich alle Generationen zuhause fühlen. Die Beteiligung interessierter Hattersheimer*innen an Planungsprozessen und deren Umsetzung soll die Verbundenheit zu unserer Stadt stärken.

Kontakt:

karin.schnick@hattersheim.de (Rathaus)
kjschnick@googlemail.com (privat)